

Pressemeldung



Ein neues Projekt ist am Start

Förderung durch die Glücksspirale

Berlin, 30. September 2022

Nach dem Auslaufen des Kooperationsvertrages mit dem EDWE hat die eKH direkt einen Projektantrag bei der Glücksspirale gestellt. Unter dem Titel „Ein traditionsreicher Fachverband auf dem Weg in die Zukunft: Profilierung ehrenamtlicher Begleitung durch die grünen Damen und Herren.“ erhält der Verband eine Förderung von 1. Juni 2022 bis 31. Mai 2025.

Hinter dem Projekttitle „VERNETZT BLEIBEN!“ stehen folgende Projektziele:

- Ressourcen stabilisieren
- Bildungsarbeit weiterentwickeln
- Netzwerke und Austausch fördern
- Multiplikatoren gewinnen

Nicht zuletzt die Corona-Pandemie hat gezeigt, dass das ehrenamtliche Angebot der Grünen Damen und Herren (GDuH) in Krisenzeiten für Einrichtungen und Dienste im Sozial- und Gesundheitswesen unverzichtbar ist. Durch nachhaltige Strukturierung der Bildungs- und Öffentlichkeitsarbeit der eKH soll das ehrenamtliche Arbeitsfeld der Grünen Damen und Herren gestärkt werden. Hierfür müssen Kommunikations- und Informationsstrukturen verbandsweit weiterentwickelt werden. Neue Engagierte sollen gewonnen sowie zeitgemäße Vernetzungsformen (Digitalisierung) entwickelt werden. In der konkreten Umsetzung geht es darum, Netzwerke auf- und auszubauen, um Multiplikatoren für die eKH zu gewinnen und den Austausch zu fördern. Dabei sollen auch die Erfahrungen mit neuen digitalen Formen der Öffentlichkeits- und Netzwerkarbeit systematisch erprobt und in der Bildungsarbeit zugänglich und nutzbar gemacht werden.

Ihre Ansprechpartnerin in der eKH-Deutschland:

Stefanie Stamelos, Referentin für Kommunikation und Bildung

Evangelische Kranken- und Alten-Hilfe e.V.

Lindenhaus – Unter den Linden 12 - 10117 Berlin

Telefon 030-25 76 17 95 oder mobil 0177 38 12 45 8

Mail stamelos@ekh-deutschland.de

Unterstützung erhält der Verband von der Glücksspirale für das Projekt

„Vernetzt bleiben - Ein traditionsreicher Fachverband auf dem Weg in die Zukunft“

